

BROADCAST

Rutan Blora Ikuti Webinar Series II Bersama BPSDM Hukum dan HAM

Dheny Window - BLORA.BROADCAST.CO.ID

Aug 29, 2024 - 15:13



Rutan Blora Ikuti Webinar Series II Bersama BPSDM Hukum dan HAM

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora mengikuti Webinar Series II yang diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Hukum dan HAM. Webinar yang bertema “Karier dan Kinerja Jabatan Fungsional Sebagai Penggerak Pembangunan ASN BerAKHLAK” ini berlangsung mulai pukul 08.30 WIB hingga selesai. Seluruh ASN Rutan Blora

mengikuti kegiatan ini secara daring melalui platform Zoom. Kamis (29/08/2024)

Kegiatan webinar ini diawali dengan laporan dari Kepala Pusat Pengembangan dan Pelatihan Fungsional dan HAM yang menyampaikan pentingnya peran jabatan fungsional dalam mendukung pembangunan Aparatur Sipil Negara (ASN) yang profesional dan berintegritas. Kepala BPSDM Hukum dan HAM RI, Ir. Razilu, M.Si., CGAE, kemudian memberikan sambutan sekaligus membuka secara resmi webinar series ini. Dalam sambutannya, beliau menekankan komitmen BPSDM dalam meningkatkan kompetensi ASN melalui pendekatan yang inovatif dan inklusif.



“Kita harus memastikan bahwa setiap ASN memiliki kompetensi yang dibutuhkan untuk mendorong pembangunan yang berkelanjutan. Webinar ini merupakan salah satu langkah strategis untuk mencapai tujuan tersebut,” ujar Ir. Razilu dalam sambutannya.

Webinar ini menghadirkan narasumber utama, Aba Subagja, S.Sos., MAP., Plt. Deputi SDM Aparatur Kemenpan RB, yang membahas secara mendalam mengenai karier dan kinerja jabatan fungsional sebagai penggerak utama dalam menciptakan ASN yang BerAKHLAK. Beliau menekankan pentingnya jabatan fungsional dalam membangun ASN yang tidak hanya kompeten, tetapi juga memiliki integritas dan etos kerja yang tinggi.

“Jabatan fungsional adalah tulang punggung dalam birokrasi yang modern dan efektif. ASN harus mampu beradaptasi dengan perubahan dan terus meningkatkan kompetensinya,” jelas Aba Subagja.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, yang turut hadir dalam webinar ini menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif BPSDM. Menurutnya, kegiatan seperti ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Rutan Blora. "Webinar ini memberikan wawasan baru bagi kami untuk terus memperkuat kinerja dan integritas ASN di Rutan Blora. Kami akan terus berkomitmen untuk mendukung pembangunan ASN yang BerAKHLAK," kata Budi Hardiono.

Webinar ini juga dilengkapi dengan sesi tanya jawab yang interaktif, di mana para peserta diberikan kesempatan untuk berdiskusi langsung dengan narasumber. Sesi ini diakhiri dengan pemberian penghargaan kepada peserta yang aktif berpartisipasi selama kegiatan berlangsung.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan ASN di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM, termasuk di Rutan Blora, dapat terus meningkatkan kompetensinya sehingga mampu memberikan kontribusi maksimal dalam pembangunan nasional.